

## Le carnaval est revenu au Comice

Écrit par DA FONTE VALERIE

Mardi, 26 Juin 2012 09:00 - Mis à jour Lundi, 25 Juin 2012 09:01

---

C'était la fête ce week-end à Chazelles-sur-Lyon et le carnaval était le thème principal de cette 53ème édition du Comice des quatre Cantons des Monts du Lyonnais. Et la commune de Saint-Médard avait choisi celui de Dunkerque.

Aussi samedi soir, ce fût une belle soirée festive au Comice où Cécile et Roland ont dignement représenté le village lors d'un concours amical où chaque commune du canton était représentée. Ils ont l'espace d'un soir, revisité le Carnaval de Dunkerque.

« Reuze Papa » et « Dame Gentille » ont su séduire le public et si le parapluie est l'emblème du carnaval de Dunkerque, il est aussi « dans l'air du temps » à Saint-Médard. Le public les a retrouvés le dimanche après-midi sur le char de la commune avec les chars des autres communes, tout aussi colorés avec des participants qui ont dansé, joué la comédie sous le regard amusé du public et notamment des enfants.

Le comice reste alors une belle fête populaire et intergénérationnelle.

## Le carnaval est revenu au Comice

Écrit par DA FONTE VALERIE

Mardi, 26 Juin 2012 09:00 - Mis à jour Lundi, 25 Juin 2012 09:01

---



à Roland et à tous les bénévoles pour leur participation au Comice des quatre